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318 FICTIONS DU MASCULIN

Gay literature published between 1970 and 2000, notably in Germany, is dominated
by a narrative scheme in which the gay individual appears as the victim, whether of
homophobic sociery, Aids, or another gay man. This study illustrates these variations,
Jocusing on three texts : the pioneering Die Konsequenz (The Consequence, 1975)
by Alexander Ziegler; the autobiographical account Es ist spiit, ich kann nicht
atmen (It’s Late, I Can’t Breathe, 1992) by Mario Wirz; and Jupiter (1999), a
novel by Thomas Jonigk.

Didier ERIBON, «Identités de papier : I'espace littéraire, la norme, la dissidence »

Didier Eribon, professeur a l'université d’Amiens, est chercheur au centre de
recherches sur 'action publique et le politique. Epistémologie et sciences sociales
(CURAPP-ESS). Il est 'auteut de Réflexions sur la question gay (Paris, 1999, 2012),
Une morale du minoritaive. Variations sur un théme de_Jean Genet (Paris, 2001, 2014), La
Société comme verdict. Classes, identités, trajectoires (Paris, 2012, 2014).

C'est d’abord a partir d'une écude des points de vue et de leur concurrence
dans A la recherche du temps perdu — point de vue et discours du narrateur s
point de vue et discours de Charlus — qu'est posée la question de la « théorie
de I'homosexualité » de Proust. C'est ensuite a partir d’une lecture de Genet
quest suggéré que le mouvement de construction/déconstruction de la norme
qui caractérise La Recherche se retrouve de Notre-Dame des Flenrs 4 Querelle de
Brest ou Miracle de la rose.

First, a study of points of view and their concurrence in A la recherche du temps
perdu — narvative point of view and disconrse vs. Charlus’ point of view and dis-
course — vaises the question of Proust’s « theory of homosexuality ». Then, a reading
of Genet suggests that the construction/deconstruction of norms which characterises La
Recherche can be found in works ranging from Notre-Dame des Fleurs t0 Querelle
de Brest or Miracle de la rose.
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